

## 危険業務従事者叙勲

### 【警察功労】

昭和25年に警察官となり、退職するまでの37年余にわたり交通安全や防犯に尽力されました。旭警察署勤務当時は、交通事故による死傷者数の多さから運転者教育に力を注ぐなど、交通事故防止と安心して暮らせる社会づくりに貢献されました。



瑞宝单光章  
伊藤俊彦さん  
76歳（イ）

## 高齢者叙勲

昭和42年、地域住民の厚い信頼を得て市議会議員に初当選して以来、連続3期12年、調和のとれた田園都市づくりに尽力されました。また、幅広い分野で重要な役職を歴任し、社会基盤の整備、産業および農業の振興等に努め、市勢の発展に貢献されました。



旭日单光章  
飯田恒夫さん  
88歳（中谷里）

## 大切に使ってね

### 子どもたちがトイレの外壁を装飾

桜まつりや釣り大会が開かれ、遊具や散策なども楽しめる袋公園で、南側イベント広場に2棟の新しいトイレが完成しました。

このトイレの外壁は、池の端保育所の1歳から5歳の子どもたち94人の手形と、おはじきで飾り付けられました。小さな手形には「いたずらしないで大切に使ってね」との、子どもたちの思いが込められています。



## 地元の新鮮食材が人気

### 海上かあちゃん市組合



そのときの旬の食材を持ち寄り出店する、海上かあちゃん市組合の15周年イベントが、4月15日にJAちばみどり旧営農支店西側広場で開かれました。会場には20店が出店。朝の早い時間にもかかわらず大勢の人が訪れ、新鮮な野菜や花木、加工品などを購入していました。

また、からみもちときな粉もちの無料配布にも長い列ができ、手にした人は「あたたかいしおいしい」と味わっていました。

## あさひ少年少女合唱団

### 第2回スプリングコンサート

旭中央病院でのコンサートや各種イベントで活躍している、あさひ少年少女合唱団の第2回スプリングコンサートが3月25日、東総文化会館で開かれました。

小学生から高校生までの85人が出演し、その歌声を披露。1部と2部では衣装も変えるなど楽しい演出も見せてくれました。フィナーレは、合唱団と有志のお母さん、卒団生、賛助出演したグリーンドンキーズも舞台上に勢ぞろいし、澄んだ歌声を会場いっぱいに響かせ、歌うことの楽しさを伝えてくれました。



## 菜の花畠で交流会

### 菜の花まつり

4月15日、東部図書館北側の畠をお借りして、菜の花まつりが開催されました。このまつりは環境保全・循環型の農業をめざして、市内の農家と都会に住む消費者が協力してはじめたもので、今年で5回目となります。

一面菜の花で囲まれた会場では、さまざまなイベントが行われ、訪れた人々は家族で写真を撮ったり、地元の食材を使ったおいしい料理に舌鼓を打ちながら楽しい一日を過ごしました。



## 春の鮎釣り大会

### 袋公園



4月15日。春のすっきりとした青空のもと、袋公園で恒例の鮎釣り大会が行われました。

今年は、昨年を上回る139人が市内外から参加し、日ごろの腕前を披露してくれました。参加者の中には、親子で参加してくれた方もいて、春らしいあたたかな光景を見ることができました。

大会の結果は次のとおりです。（敬称略）

- 1位 武藤 浩一（富里市）
- 2位 須之内翔太（神栖市）
- 3位 影井 博志（酒々井町）



## 豊畠スポーツ少年団が優勝

### 旭市スポーツ少年団春季野球大会

去る3月18日と21日の2日間、市内の13チームが参加して春季野球大会が行われました。決勝戦は豊畠スポーツ少年団が富浦オーシャンを破り、6年ぶりの優勝を果たしました。

大会の結果、海上マリンキッズ、六区ヤンキースを含む上位4チームが旭市代表として東総大会へ駒を進めました。



## 緑に囲まれた新しい学校が完成

### 海上中学校竣工式

約45,000m<sup>2</sup>の広大な敷地に、芝生や木々の緑を取り入れた海上中学校の校舎・体育館・運動場等が完成し、3月24日に竣工式が行われました。新しい海上中は、海上



▲体育館で行われた竣工式



公民館の西側にあり、校舎には木材を多く使って温かみを感じられるようにしたり、建物の配置で日当たりや風通しをよくする等の工夫がなされています。また、運動場は200m陸上トラック、野球場、ソフトボール場を配置、天然芝を多く植え、さまざまなスポーツや学校行事に利用できるように造られています。

## 5月8日放送予定！

### 「出張！なんでも鑑定団inあさひ」

「開運！なんでも鑑定団」の収録が4月8日、東総文化会館で行われました。事前に鑑定依頼のあった199点の中から選ばれた6点が鑑定されました。その模様は、5月8日(火)午後8時54分から放送予定です。



## 海上・飯岡方面隊に 新しい消防自動車が配備

今まで使用していた消防車両が老朽化したため、安全性と性能の向上を図り地域の防災活動に役立てようと、新しい消防自動車4台が配備され、3月18日に消防本部で引渡式が行われました。

#### 【配備先】

海上方面隊第3分団第2部（幾世）  
飯岡方面隊第2分団第1部（並木町、飯岡）  
飯岡方面隊第3分団第3部（上宿、犬林、県営飯岡団地）  
飯岡方面隊第3分団第4部（三川浜）

また、旭方面隊第3分団第3部（神宮寺）、海上方面隊第3分団第2部（幾世）の消防庫が新しく完成し、3月25日に竣工式が行われました。さらに、住宅密集地での火災に備えて、旭駅前の旭方面隊第1分団第1部消防庫前に、100トンの容量をもつ耐震性防火貯水槽が完成しました。

## 五 穀豊穰を願って奉納

### 「鎌数の神楽」



春の例大祭に奉納される鎌数の神楽が、3月27日、28日の2日間にわたって開かれました。「猿田彦」や「鯛釣り」などの舞が披露されたほか、かわいい稚児舞も奉納されました。



▲新しく配備された消防車



▲耐震性防火貯水槽（旭方面隊第1分団第1部消防庫前）